

子どもたちの教育活動を支える・進める No.7 ~すてきな笑顔、明るいあいさつ~

お茶とのふれあい事業[11月4日(火)]

5・6年生はお茶インストラクターをお迎えして、お茶の入れ方を中心に、お茶についての学習を行いました。自分で入れたお茶は格別でした。学んだ入れ方を家でも実践してみましょう。



緊急地震速報の訓練[11月5日(水)]

「津波防災の日・世界津波の日」とされた11月5日、南海トラフ地震や日本海沿岸地域地震を想定した全国津波一斉避難訓練に本校も参加しました。体育の授業中だった1・2年生も、落ち着いて校庭の真ん中に避難できました。いざというときの命を守る行動を学びました。



12月の主な行事(予定)

1日(月) 校内人権週間(～6日)
3日(水) なわとび大会
子育て講演会、学級PTA
東市来中制服採寸(6年生)
10日(水) B校時
12日(金) B校時、SC来校
13日(土) 土曜授業
16日(火) B校時
19日(金) B校時
24日(水) 終業式
※ 毎月第3土曜日は「青少年育成の日」、第3日曜日は「家庭の日」、毎月19日は「食育の日」「育児の日」、毎月20日は「交通安全の日」、毎月23日は「子どもといっしょに読書の日」になっています。

市音楽発表会[11月7日(金)]

全校児童で市音楽発表会に参加し、合唱と合奏を行いました。合唱では、学校運営協議会委員の留盛さんにピアノを弾いていただきました。児童全員が練習の成果を発揮し、充実した発表ができました。



不安なことがあれば相談しよう。

スクールカウンセラー(SC)の有村先生が、12月12日(金)に来校する予定になっています。

面談では、学校生活、家庭での様子、心の成長に関することなど、広くお話を聞いてもらうことができます。

面談をご希望の際は、「学校に電話をする」または、「学級担任を通じて学校まで連絡する」などしてお知らせください。

人権について考えてみよう

人権週間をご存じでしょうか。

国際連合は12月10日を「人権デー」と定めています。

日本では毎年12月4日～10日までの1週間を「人権週間」と定められ、人権に関する様々な啓発活動が行われています。



令和7年度の
人権週間ポスター
ます。本校では、9月に「人権カレンダー」を作成し毎日読み上げる活動を続けたり、様々な人権問題に関するポスター等も掲示したりしています。この機会に、改めて人権について考えてみましょう。

10月のいじめ認知件数は0件でした。学校において認知漏れがある場合は連絡をいただけたらありがとうございます。よろしくお願ひします。